



8 Pièces

314 m²

Réf. MZICA7233

2 990 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située en position dominante, à proximité immédiate du Cannel Résidentiel, de Mougins, d'Antibes et de Cannes. Charmante villa de style provençal moderne, d'environ 280 m2, en parfait état, entièrement et récemment rénovée avec le plus grand soin. Un garage fermé, piscine avec jacuzzi et une salle de cinéma viennent compléter ses nombreux atouts. Terrain d'environ 1 032 m2 entièrement paysagé. Avec alarme et vidéo. Idéal pied à terre.Co-exclusivité.

Ideally located in a dominant position, in the immediate vicinity of Le Cannel Résidentiel, Mougins, Antibes and Cannes. Charming modern Provencal-style villa, of approximately 280 sqm, in perfect condition, entirely and recently renovated with the greatest care. A closed garage, swimming pool with jacuzzi and cinema room complete its many assets. Fully landscaped grounds of around 1,032 sqm. With alarm and video. Ideal pied-à-terre.Sole-agent.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAN

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

